

KW 26: 25. Juni - 01. Juli



**Tennisclub Freudental e.V.**  
Mitglied Württembergischer Tennis Bund

## Aktuelles von den Jugendmannschaften

### Enttäuschung beim KIDs-Cup

Am vergangenen Mittwoch, den 27. Juni, war die KIDs-Cup U12-Mannschaft beim TC Wurmberg/Neubärental zu Gast.

Gegen die starken Gegner waren **Fynn Wooler, Noah Eissele und Mia Kempter** leider völlig chancenlos. Sogar **Emma Schmidt**, die doch schon in der U14 erfolgreich gewesen war, musste sich mit 4:2, 4:0 geschlagen geben.

Nach der 6:0-Niederlage war die Enttäuschung natürlich groß, umso mehr hoffen die Kinder beim nächsten Spiel punkten zu können.

## Aktuelles von den Aktiven Herren

### Niederlage gegen die Spielgemeinschaft Abstatt/Auenstein/Untergruppenbach 1

Nachdem eine Woche zuvor das Verbandsspiel aufgrund von Spielermangel seitens der Oberstenfelder ausfiel, empfingen die Aktiven Herren am Sonntag, den 1.7.18, um 14:00 Uhr die Gäste aus dem Heilbronner Landkreis auf der heimischen Anlage. Bereits ein Blick auf die Leistungsklasse der Angereisten ließ erste Bedenken entstehen.

Die technisch und spielerisch überlegenen Spieler der Gegenmannschaft entschieden dann auch alle vier Einzel für sich. **Jannis Staiger** lieferte sich ein hartes, dennoch recht ausgeglichenes Match mit seinem Rivalen. **Valentin Schenk** unterlag seinem körperlich überlegenen Gegner, der vor allem mit seinen präzisen Aufschlägen punktete. Auch **Denni Heß** musste sein Spiel an den erfahrenen Abstätter abgeben. Der Hobby-Herren-Spieler **Jürgen Biedermann**, welcher freundlicherweise als Vertretung einsprang, leistete sich ein anspruchsvolles Match. Nach einem eher mäßigen ersten Satz erkämpfte er sich immerhin ein solides 4:6 im 2. Satz.

Umso überraschender war der 6:3, 6:1 Sieg von Jannis Staiger und Valentin Schenk im Doppel. Vom Siegeswillen geblendet verspielten sich die Auswärtigen an den widerstandsfähigen Gastgeber. Von der Hitze geschwächt mussten Jürgen Biedermann und Denni Hess ihr Doppel leider abgeben.

Besonderer Dank für seine Unterstützung gebührt Jürgen Biedermann, ebenso den tatkräftigen Helfern Gerry Hildebrandt und Hanni und Gerhard Albert.

*Jannis Staiger*

Nächstes Spiel: **Sonntag, den 15.07.2018 um 10:00 beim HTC Bietigheim.**

## Aktuelles von den Hobby-Mannschaften

### Knapper Sieg gegen Vaihingen

Am Samstag, den 30.6.18, hatte die Hobby-Mixed Gruppe ihr drittes Spiel gegen den TA TV Vaihingen.

Bei der ersten Begegnung dieses Heimspiels trafen **Norbert Schulze** und **Matthias Vietz** auf ein starkes Herrendoppel aus Vaihingen. Beide Sätze wurden 2:6 abgegeben. Im Damendoppel konnten **Gerry Hildebrandt** und **Ilknur Ochs** mit 6:3 und 6:4 punkten. Den zweiten Punkt für Freudental holten **Andrea Munding** und **Gennaro Iacobelli** mit 6:4 und 6:2.

In der zweiten Runde musste Norbert Schulze verletzungsbedingt sein Mixed mit Andrea Munding abbrechen.

Gerry Hildebrandt und Gennaro Iacobelli holten in ihrem Mixed gegen zwei starke Vaihinger zwar den ersten Satz mit 7:6. Der zweite Satz ging aber mit 1:6 an die Gegner und auch der Match-Tie-Break ging nicht zu unseren Gunsten aus. Ilknur Ochs und Matthias Vietz dagegen holten sich mühelos mit 6:3 und 6:2 den dritten Punkt. Beim Endergebnis entschied glücklicherweise ein Satz Vorsprung über den Tagessieg für Freudental.



*v.l.n.r. Gerry Hildebrandt, Gennaro Iacobelli, Matthias Vietz, Ilknur Ochs, Norbert Schulze, Andrea Munding*

*Gerry Hildebrandt*

**Nächstes Heimspiel: Am Sonntag, den 15.07. um 11.00 Uhr gegen Ditzingen**